

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Administración: Corpus, 11.—Tel. 141

Diario independiente, fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción: San Agustín, 7.—Tel. 25

Año XXXII.—Número 9.081

Segovia.—Martes 27 de Diciembre de 1932

Correspondencia: Apartado número 11

El ministro y la huelga de ferroviarios

El mentidero político que se puso de moda con la República—el hall del Palace Hotel—y hasta el mismo Congreso de los diputados se ven monopolizados en los presentes momentos por el tema actual de la amenaza de huelga ferroviaria.

Después de recoger opiniones de todas clases y para todos los gustos, hemos podido inquirir lo que piensa nada menos que Angel Pesquera. El conocido líder sindicalista opina sencillamente que no es momento oportuno para una huelga de tal envergadura.

Esta opinión contrasta notablemente con un pasquín indignado que de la noche a la mañana ha aparecido en todas las esquinas de Madrid y por el que se anuncia que los presuntos huelguistas mantendrán un criterio intransigente en lo que se refiere a sus «derechos».

Tamaño propaganda de la huelga, semejante insistencia en la amenaza, le restan importancia al movimiento. Cuando estas actitudes se anuncian ruidosamente, aunque de forma tan inconcreta y disimulada como la que ahora estamos comentando, cabe esperar que no sucederá nada terrible. Las huelgas serias y graves siguen un trámite mucho menos ruidoso y siempre más fulminante.

La cuestión ferroviaria se estrecha una vez más con la elocuencia de los números que don Indalecio Prieto, en su reciente discurso, acaba de esgrimir con maestría insuperable.

La actitud del señor Prieto está siendo en estos días la máxima atracción política de actualidad. Quizá por vez primera las derechas comienzan a ver en hombres de extrema izquierda auténticas siluetas de gobernantes.

El ministro de Obras públicas, que se halla actualmente respaldado por la doble autoridad de la razón y de un partido tan numeroso y prudente como el Partido socialista y la Unión General de Trabajadores, acaba de apuntarse un éxito indiscutible en el sentir de la mayoría de los españoles, que ya

hace tiempo vienen sintiendo la nostalgia de los jefes enérgicos y conscientes.

Por consiguiente, de poco habrá de valer que toda una Comisión que se atribuye pomposamente el título de «revolucionaria» se haya atrevido a prometer en firme a los obreros del carril el aumento concreto de una peseta con cincuenta céntimos diarios.

Mientras los extremistas—los partidarios del todo o nada—no encuentren el procedimiento de repetir el milagro de los panes y los peces, ni las Compañías podrán humanamente complacer esta vez a sus obreros, ni la huelga, en caso de producirse, tiene otra perspectiva que el fracaso.

A. I. ARCO.

El Niño Descalzo

Queda abierta la suscripción para atender a los fines de la Institución. En los primeros días de Enero extenderemos el acostumbrado boleto por cincuenta céntimos, que llevarán nuestros repartidores. Rogamos sea atendido, ya que la cantidad es insignificante.

Suplicamos también a los generosos donantes de años anteriores contribuyan a calzar niños pobres mediante la cuota que otros años suscribieron. Ahora más que nunca debe descollar la virtud de la caridad.

Han ingresado los siguientes donativos: Junta provincial de Beneficencia, 50 pesetas; don Rufino Cano de Rueda, 100; don Segundo Rincón, 50.

Suma y sigue, 200 pesetas.

Ya no es enigma el enigma del señor Lerroux

Zaragoza, 27.—En dirección a Barcelona pasó ayer por esta población el señor Lerroux, quien interrogado sobre la forma en que él veía el estado actual de la República, manifestó que ésta deberá cambiar de forma de actuar a lo sumo dentro de dos meses.

Al preguntársele si podía decir la noticia que con tanto interés había ofrecido en la Cámara, manifestó que se refería al nombramiento para la Alta Comisaría de España en Marruecos del gobernador de Barcelona, señor Moles, cuya noticia ya es pública.

La señora viuda de Carretero y la Cantina Escolar

La señora doña María Vera, viuda de Carretero, nos manifiesta en atenta carta, que, habiendo leído el «Remitido» sobre la Cantina Escolar, que publicamos en nuestro número de ayer, no ha tenido parte en la tachadura de la frase «espíritu cristiano», verificada en la carta circular dirigida por la Junta de ese caritativo organismo a las autoridades, corporaciones, entidades y particulares en demanda de socorros. Añade dicha señora que ella ejerce la caridad sin tener en cuenta las ideas de las personas necesitadas y que por eso solicita de las almas buenas y generosas una limosna para los niños beneficiados por tan humanitaria Institución, los cuales figuran en número de ochenta.

Con mucho gusto insertamos estas manifestaciones de la piadosa dama de referencia.

Uzcudun peleará en Madrid y Barcelona

Disputará el campeonato europeo Madrid, 27.—Paulino Uzcudun, el campeón español que regresó de los Estados Unidos porque no quiso seguir consintiendo que allí se le tratara con injusticia, pero que se encuentra actualmente, al decir de muchos aficionados, en mejores condiciones físicas que nunca estuvo, será visto en acción en Barcelona la noche del 10 de Enero próximo, y en Madrid el 3 de Febrero siguiente, contra adversarios de categoría, es decir, que se cuentan entre los mejores que tiene la división en Europa.

La empresa «Olympia-Ring», de Barcelona y Madrid, ha firmado un contrato que le da la exclusividad de los servicios de Uzcudun durante

el año 1933. Uno de los combates que habrá de celebrar Paulino bajo la promoción de «Olympia-Ring», será por el campeonato de Europa, y tendrá lugar en Madrid o Barcelona el próximo verano. No habrá que decir que Uzcudun considera empresa fácil reconquistar el título europeo.

Se piensa también en traer de los Estados Unidos adversarios de talla.

Se compra carne de cerdo

a 40 pesetas arroba

Partidas importantes se contratan a consultar precio.

Cooperativa de compras en Cantimpalos

Los días festivos no se compra carne

Del 23 al 28, ambos inclusive, no se compra carne.

En una papelería de Valencia explota una bomba y resulta gravemente herida una joven

Valencia, 27.—Anoche hizo explosión una bomba en el escaparate de una papelería establecida en la avenida de Pablo Iglesias, número 10.

En el momento de la explosión pasaba ante el establecimiento Victoria García Escrivá, de treinta y cinco años, natural de San Antón de Requena, a la que acompañaba una joven amiga suya. Uno de los cascotes del artefacto alcanzó a Victoria en las piernas, produciéndole tremendos destrozos. Conducida rápidamente al hospital los doctores iban a hacerle la doble amputación, pero se desistió de ella en vista de la gravedad extrema en que se halla.

La bomba fué arrojada desde un automóvil

Valencia, 27.—De las indagaciones judiciales realizadas, se deduce que la bomba fué arrojada desde un automóvil, en el que iban dos individuos desconocidos, y cayó precisamente entre la puerta de travesaños y la luna de un escaparate. La puerta metálica fué arrancada más de un metro y partida casi en toda su longitud.

En el lugar en que cayó Victoria

GONZALEZ CALVO

SESSE

MUEBLES-TAPICERIAS

(FABRICACION PROPIA)

JUAN BRAVO, 36
SEGOVIA

FRENTE A LA ESTATUA DE
JUAN BRAVO (JUNTO A LA
ZAPATERIA «LOS CHICOS»)

quedaron como unos dos kilos de carne perteneciente a los músculos destrozados.

Explotan otras dos bombas

Valencia, 27.—Poco después de ocurrir la explosión en la avenida de Pablo Iglesias estalló otra bomba en el paseo de la Gran Vía del Marqués del Turia.

A las once de la noche se produjo otra tremenda explosión en la calle de Luis Santángel, número 24, taller de tallista, en una de cuyas ventanas del piso bajo se colocó un artefacto parecido al que explotó en la imprenta de Pedro Pascual.

Por fortuna, no han causado desgracias personales.

El vecindario comenta indignado la pasividad de las autoridades ante los continuos atentados, cuyo origen se relaciona con el conflicto pendiente en los ramos de metalurgia y Artes Gráficas.

El vicepresidente de la Diputación, demandado por el señor Camba

Con objeto de que ante los Tribunales de justicia explique el alcance y significación de algunas frases de un «Remitido» publicado en «La Voz de Segovia», que pudieran ser injuriosas para don Alberto Camba, ha demandado nuestro querido amigo y colaborador ante el Juzgado municipal de Segovia, en acto de conciliación, a don Tomás Cano, vicepresidente de la Comisión gestora de la Diputación provincial de Segovia, en funciones de presidente en la actualidad.

Se alquila una tienda en la calle de Cervantes. Razón en la Administración de este periódico.

El impuesto a los Colegios religiosos

Como si esta fuera una República acabada de nacer, sintiendo el fiero sarpullido del sectarismo anticatólico que aparece en la piel de algunas democracias de nombre, viene acentuándose hace tiempo una campaña en favor de fijar impuestos a las iglesias y colegios dirigidos por grupos religiosos, católicos, protestantes y judíos, patrocinando este movimiento las publicaciones antirreligiosas, especialmente la revista masónica «The New Age», órgano oficial de la jurisdicción del rito escocés del Sur de los Estados Unidos, que es la que está en íntima relación con la Masonería española.

En las cumbres más altas de la Masonería universal se siente el vértigo del odio sectario contra todas las religiones positivas, y hasta donde puede llegar la influencia de las logias se trabaja para destruir toda idea de Dios y toda afirmación de dogma. La citada revista, que está muy bien enterada de todo lo que pasa en España, aún que recientemente confundió al gran don Antonio Maura, con otro Maura llamado Miguel, insiste en todos sus números en atacar la enseñanza religiosa de la Iglesia católica y pidiendo que se establezca en todos los Estados la escuela uni-



PRIMER ANIVERSARIO
EL JOVEN

DON LAURENTINO CARDIEL MERINO

MEDICO-ODONTOLOGO

Que falleció en Madrid el día 29 de Diciembre de 1931

a los 29 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus afligidos padres don Gregorio y doña Lorenza; hermanos don Valentín y don Mariano; hermana política doña Guadalupe Velasco; tíos, primos y demás parientes,

Suplican a sus amistades les acompañen al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se celebrará el jueves, día 29 del corriente, a las once de la mañana, en Nuestra Señora de los Dolores, San Bernardo, 103 (Madrid).

También serán aplicadas por el eterno descanso de su alma las misas que se celebren en Nuestra Señora de la Asunción, de Valseca; San Zoilo, de Escalona del Prado, y en la iglesia de Pinillos (Segovia), y el 30, en las de San Lorenzo, de Cabañas de Polendos y Santiago Apóstol, de Bernúy de Porreros (Segovia), por lo que les quedarán muy reconocidos.

Varios señores arzobispos y obispos han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

